



# Rallye mathématique 2018 - bilan

publié le 26/06/2018

## Morceaux choisis et bilan

C'est environ 200 élèves qui ont participé cette année à la remise des prix du Rallye (participation en légère baisse car seules 4 classes par niveau étaient primées au lieu de 5 les années précédentes). 60 enseignants, parents ou partenaires les accompagnaient.

Denise Demaret-Pranville, la conférencière, n'a pu être présente en raison de la grève des trains.

Corinne Parcellier l'a remplacé au dernier moment et a fait jouer l'amphi avec les œuvres des peintres et des élèves.

Monsieur le Recteur est intervenu et a apporté son soutien à l'APMEP.

A noter que cette année les remises des prix des Olympiades et du Rallye étaient en parallèle dans 2 amphis voisins.

Cette belle journée s'est terminée par une petite collation avec l'ensemble des lauréats (Olympiades et Rallye).

Le bilan complet des épreuves de cette année est disponible ci-dessous.

Les morceaux choisis 2018 sont disponibles en cliquant ici : <http://apmep.poitiers.free.fr/IMG/p...>

Et maintenant, bonnes vacances à tous et pourquoi pas se préparer au **thème 2019 : "Math en jeu" ?**

Les profs de maths

### Portfolio



### Document joint

 Bilan rallye 2018 (PDF de 647.6 ko)